

Les Jeunes MR sont contre l'allongement du tronc commun, afin d'orienter au plus tôt l'élève dans une option qui lui correspond.

Depuis des années, la qualité de notre Enseignement en Communauté française est en chute libre. Les enquêtes PISA s'enchainent et se ressemblent, indiquant une baisse importante du niveau moyen des élèves mais aussi une grande disparité en fonction de l'origine sociale de ces derniers. Le Pacte d'Excellence a promis de remédier à ces carences, mais ses quelques mesures phares sont très loin de nous convaincre.

À l'opposé du Pacte pour un Enseignement d'Excellence, nous pensons que l'allongement du tronc commun relève d'un postulat idéologique dont la conséquence logique sera un nivellement par le bas de l'ensemble des élèves. En tant que Libéraux, nous croyons dans l'individu et dans l'individualité de chaque élève. Nous sommes contre un tronc commun qui enfermerait dans un moule uniforme l'ensemble des élèves et qui, sous prétexte d'ouvrir le champ des possibles, ne fera que former de manière superficielle l'ensemble des élèves.